

YA SON PADRES

Nace Violeta: hija de Boric y Paula Carrasco

El Presidente y la basquetbolista y química ambiental, dieron la bienvenida a su hija en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile.



CEDIDA

BIOBIO

Chile

Pasadas las 23:00 horas de este miércoles 25 de junio, se confirmó el nacimiento de Violeta Boric Carrasco, hija del Presidente Gabriel Boric y su pareja, la basquetbolista y química ambiental Paula Carrasco.

Durante la mañana, el Mandatario ingresó junto a sus escoltas a la Escuela de Medicina de la Universidad de Chile, desde donde accedió a la Unidad de Maternidad del Hospital Clínico de la casa de estudios.

Allí, habría estado a la espera del trabajo de parto de su pareja, pues se le habría inducido a dar a luz. Tras ello, según como evolucionó, el parto se habría dado de forma natural o por cesárea. Hasta el cierre de esta edición se desconocían mayores detalles de la llegada de Violeta, que marca un hito al ser el primer nacimiento de una hija de un

Presidente en ejercicio en 95 años.

EL ESPECULADO NACIMIENTO DE LA HIJA DEL PRESIDENTE BORIC

Recordemos que los días previos a la Cuenta Pública 2025 (1 de junio), ya se especulaba con el nacimiento de la primera hija del jefe de Estado.

Incluso, en la ceremonia, Boric le envió un mensaje, al abordar la Ley del Pago Efectivo de Pensiones de Alimento, más conocida como Ley Papito Corazón.

“Le quiero hablar a los niños, a las niñas de Chile, que además nos han dado tanto cariño y apoyo, aunque no puedan votar, no importa, los hemos estado escuchando (...). Le hablo también a la Violeta del futuro próximo. Quiero decirles a estos niños y niñas que sueñen, que jueguen, que se expresen, porque Chile también es de ustedes”, afirmó.